

## Cuidar el Metro

El reciente anuncio de la construcción de la línea de Metro que conecte con el aeropuerto de Pudahuel, pone en evidencia y no hace otra cosa que ratificar que nuestro ferrocarril metropolitano ha logrado un nivel de calidad y eficiencia que por años los ciudadanos de Santiago tanto habíamos esperado.

Como usuario de algunas de sus líneas puedo asegurar que su puntualidad, rapidez, limpieza y seguridad es de un muy alto nivel. Es por ello que como usuarios no debemos permitir que sus instalaciones se usen para el comercio informal, para manifestaciones sociales ni para el transporte de carga.

Es necesario valorar la actual calidad del servicio como una obra ciudadana que las autoridades del Metro han sabido conducir adecuadamente.

*Armando Aravena Arellano*